

Entschlüsselungsfehler im Telegramm Nr. 246

Es handelt sich bei dem genannten verschlüsselten Telegramm nicht um die Nr. 246, sondern um die Nr. 182. Das legen sowohl die Chronologie als auch der Ablageort der Weisung und des Entwurfs des Berichts in Arch. Nunz. Monaco 397, fasc. 2, fol. 80r und 83r nahe. Möglicherweise unterlief beim Entschlüsseln des Telegramms Nr. 182 ein Fehler: die Nummer des verschlüsselten Telegramms (182) wurde nicht entschlüsselt und damit in noch verschlüsseltem Zahlencode 246 hier eingetragen.

Empfohlene Zitierweise:

Entschlüsselungsfehler im Telegramm Nr. 246, in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturreporter Eugenio Pacellis (1917-1929)', Schlagwort Nr. 4078, URL: www.pacelli-edition.de/Schlagwort/4078. Letzter Zugriff am: 02.05.2024.